Jahresbericht 2019



Im März trafen sich einige wenige Mitglieder zur 40. Hauptversammlung im Gasthof Bären.

Der Jahresbericht, in einer "Diaschau" mit Bildern, war der Übergang zur Präsentation von unserem neuen Auftritt im Internet. Die Homepage - das Geburtstagsgeschenk zum Vierzigsten! Ab sofort sind die Vereinsaktivitäten, der Veranstaltungskalender und Interessantes aus dem Verein und der Gemeinde unter www.vv-walkringen.ch einsehbar.

Grosser Beliebtheit erfreut sich das Seniorenjassen. Drei Mal im Jahr trifft sich eine Schar Seniorinnen und Senioren zum fröhlichen Spiel und gemütlichen Beisammensein. In diesem Jahr haben wir durch Spenden neue Spielkarten und Jassdeckeli in Gebrauch nehmen können. Dank an alle, die im Hintergrund diese Nachmittage organisieren.

Im Mai trafen sich Jubilarinnen und Jubilare der Gemeinde zur Feier ihrer Geburtstage zum "Jubilaren-Ständli" im Sternenzentrum. Auch das ein Anlass, der den Besuchern wie den Organisatoren viel Freude bereitet.

Adventsbeleuchtung, Adventsfenster und der Besuch des Samichlauses waren die Höhepunkte im Dezember. Nach ungefähr 20 Jahren haben wir die alten Holzsterne durch neue ersetzt. Ernst Adam hat eigens für uns eine metallene Konstruktion mit einer LED Beleuchtung angefertigt. Für die Erneuerung der Sterne durften wir die Spende, die im Gedenken an Hansruedi Gehrig zusammenkam, einsetzen. Wir danken Marianne Gehrig und den Angehörigen ganz herzlich. Ebenso haben wir die Beleuchtung der Kirche auf LED Licht umgestellt. Dies als kleiner Beitrag an die Umwelt.

Ansonsten verlief das Vereinsjahr in seinen gewohnten Bahnen. Der Unterhalt der Bänkli, die Pflege der beiden Brätlistellen, und das Vollmondfondue waren weitere durchgeführte Aktivitäten.

Der Verkehrsverein ist im OK zu den Feierlichkeiten "800 Jahre Walkringen" vertreten.
Somit wird das neue Vereinsjahr im Zeichen dieser Veranstaltungen stehen. Neben unseren gewohnten Tätigkeiten helfen wir an einzelnen Anlässen mit. Im Sonderheft der Gemeinde sind alle wichtigen Daten aufgeführt.



Wir machen Sie noch auf den Mitgliederbeitrag (mindestens Fr. 10.00) aufmerksam. Ein Einzahlungsschein liegt diesem Schreiben bei. Ein Merci all jenen, die durch eine Einzahlung unsere Aktivitäten unterstützen.

Leider reichten Susann Eichenberger und Christoph Fankauser auf die kommende Hauptversammlung ihre Demission ein. Ich danke den beiden für Ihre Engagement im Vorstand.

Mein Dank geht an die Blumengiesserinnen, die "Sternwarte" und selbstverständlich an meine Kolleginnen und Kollegen im Vorstand, ohne deren Mitarbeit ich auf verlorenem Posten wäre.

Bigenthal im Januar 2020

Verkehrsverein Walkringen Vreni Schneider Präsidentin